

an die jva-leitung usw

ich bin also auch wieder im hunger- und durststreik.
zu dem was ich vor zwei monaten gesagt habe ist nichts mehr hinzuzufügen als
dass er jetzt nicht eher zuende sein wird als wenn unsere forderung, die
zusammenlegung aller politischen gefangenen, erfüllt worden ist,
zumindest die rekonstruktion und vergrößerung der vorherigen gruppen in
stammheim und sonstwo, die rückverlegung günter sonnenbergs nach stammheim
und hier die herstellung einer interaktionsfähigen gruppe der politischen
gefangenen in niedersachsen.

'entweder - oder.
ein mittelding gibt es nicht.' (lenin)

r.augustin
hannover, 9.3.79

am 6. tag dieses hunger- und durststreiks beende ich ihn auch erstmal.
die 'zusage' an günter sonnenberg steht anscheinend + über meine verlegung
soll jetzt vom justizminister hier entschieden werden.
dass der staatsschutz seine gefangenen trotzdem als geiseln übers ganze land
verstreut halten will und auch über ihre leichen zu gehen bereit ist, hat er
schon eher klar gemacht. er wird schon sehen, was er davon hat.

r.augustin
hannover, 14.3.79